

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Kreistagsfraktion

Landkreis Aurich

Fischteichweg 7-13
26603 Aurich
o 49 41 / 16-1515



* Angelika Albers * Jürgen Rahmel
* Garrelt Agena * Beate Jeromin-Oldewurtel * Carsten Kliegelhöfer
* Anneliese Saathoff * Elsche Wilts

buendnis90-gruene@landkreis-aurich.de

Landkreis Aurich
Der Landrat
Herrn Harm-Uwe Weber
Fischteichweg 7-13
26603 Aurich

Zur Kenntnisnahme:
Allen Fraktionen im Kreistag Aurich
FDP im Kreistag Aurich

Aurich, den 26.09.2012

Antrag zum Kreisausschuss und Kreistag am 17.10.2012

Betrifft: Gegen das Vergessen, gegen neuen Rechtsextremismus - Kreistagssitzung beim ehemaligen KZ Engerhufe

Sehr geehrter Herr Weber,

zu dem o. g. Punkt stellen wir den folgenden Antrag:

Der Kreistag möge folgenden Beschluss fassen:

Zum Gedenken an die Auswirkungen der menschenverachtenden nationalsozialistischen Ideologie und vor dem Hintergrund neuer Nazi-Verbrechen wird die nächste Sitzung des Kreistages im Gulfhof Engerhufe beim ehemaligen Konzentrationslager Engerhufe durchgeführt.

Begründung:

Die erschreckenden Meldungen über die Verbrechen der rechtsradikalen Terrorgruppe NSU, die Zunahme rechtsradikaler Demonstrationen im Bundesgebiet sowie die unverändert hohe Zahl rechtsradikaler Gewaltdelikte geben Anlass, auch die Situation im Landkreis Aurich aufmerksam zu beobachten.

Als einer der Gründe für die Hinwendung zum Rechtsextremismus wird die Politikverdrossenheit angegeben. Der Kreistag hat daher die Aufgabe, durch ein klares Bekenntnis zu demokratischen Grundwerten zu zeigen, dass man nicht bereit ist, im Landkreis einen Nährboden für rechtsextreme Verbrechen entstehen zu lassen. Dies soll in einer gemeinsamen Resolution deutlich gemacht werden, die von allen Parteien getragen wird.

Um diese Resolution in den regionalen historischen Rahmen einzubinden, soll die entsprechende Kreistagssitzung nach einer Kranzniederlegung am ehemaligen KZ Engerhufe im dortigen Gulfhof durchgeführt werden.

Auf dieser Sitzung sollen dem Kreistag auch die Pläne für eine neue Gedenkstätte in Engerhufe vorgestellt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Angelika Albers
Fraktionsvorsitzende Kreistagsfraktion
Bündnis90/Die Grünen im Landkreis Aurich

Jürgen Rahmel
Fraktionsvorsitzender Kreistagsfraktion
Bündnis90/Die Grünen im Landkreis Aurich